

Wo ist die Maus zu Haus?

Auf dem Heimweg von der Schule findet Lisa in der S-Bahn eine blaue Maus. Niemand weiß wo sie wohnt oder wie sie heißt. Können Lisa und die S-Bahn einen Namen und ein Zuhause für ihren neuen Freund finden?



Wo ist die Maus zu Haus?





Dieses Buch gehört:

Eine Region – ein Zuhause

Zur Region Stuttgart gehören die Landeshauptstadt und die fünf umliegenden Landkreise Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr-Kreis mit alles in allem etwa 2,6 Millionen Einwohnern. Mit dem Verband Region Stuttgart und seiner direkt gewählten Regionalversammlung hat die Region 1994 eine politische Organisation bekommen.

Zu den Hauptaufgaben des Verbands Region Stuttgart zählen Regional-, Verkehrs- und Landschaftsplanung sowie Wirtschaftsförderung, große Teile des öffentlichen Nahverkehrs (S-Bahn) und Tourismus-Marketing.